



生徒会役員任命式・引継ぎ式が行われました

11月13日(月)に、先月の本部役員選挙(10月31日(火))で当選した8名の「任命式」、及び前期本部役員を務めた3年生と新本部役員の「引継ぎ式」が行われました。前期本部役員は、ちょうど1年前に任命され、その後、行事等ごとに生徒会テーマ「新 あ・や・が・わ 物語(2nd season)」のサブテーマ(episode(エピソード))を提案し、その実現に向けて企画・啓発・運営を実行し続けてきました。この1年間で取り組んだepisodeは以下の通りです。

令和4年度 ep.4「ピース(12月:人権月間)」、ep.5「つなぐ(3月:卒業式等に向けて)」
 令和5年度 ep.1「共えん(5月:体育祭)」、ep.2「共尽(7月:総体・コンクールに向けて)」
 ep.3「創声(10月:校内音楽祭)」

それぞれのテーマを決定し、意味付け、実現するために、話合いや準備、リハーサルを重ねたり、行事の際には挨拶原稿を考え練習したり各取組の過程では全校生を鼓舞するメッセージを発信し続けたりと、前期本部役員は2年目の綾川中学校の生徒会文化を見事に作り上げたと感じています。

また、生徒会本部役員の呼び掛けに行動で応えた生徒会会員(全校生)の心意気も見事でした。まさに、全校生が一丸となって作り上げた、生徒の生徒による生徒のための生徒会活動であったと思います。



【大役を果たした前期本部役員(3年生)】



【前会長からのエールを受ける新役員】

そして、バトンタッチを受けた8名の新本部役員。前期本部役員に負けず劣らずの彼らの今後の活躍には期待せずにはられません。それは、10月31日(火)の立会演説会で披露した見事な演説堂々とした振る舞い、力強い言葉からそう感じています。立派な務めを果たした前期本部役員の活躍を考えると、荷が重く感じるかもしれませんが、これから始まる活動の1つ1つが、それぞれ、自信となり更なる活力となり、そして、それが人間力の高まりにつながると考えます。最初の大仕事は、人権月間の取組となります。

新生生徒会の新たな物語づくり、エピソードづくりに期待したいと思います。

R5 綾歌・坂出地区中学校新人体育大会結果 (11月12日(日)現在 ※団体戦のみ掲載)

部活動名	地区大会	部活動名	地区大会
野球	準決勝惜敗	サッカー	優勝◎
剣道 男子	第3位◎	剣道 女子	準優勝◎
ソフトテニス 男子	準優勝◎	ソフトテニス 女子	準優勝◎
バドミントン 男子	優勝◎	バドミントン 女子	1回戦惜敗
バスケットボール男子	優勝◎	バスケットボール女子	第5位
柔道 男子	第3位◎	卓球	12/9
バレーボール 男子	12/9・10	バレーボール 女子	12/9・10

◎は県大会出場

R5 香川県中学校新人体育大会結果 (11月12日(日)現在 ※団体戦のみ掲載)

部活動名	地区大会	部活動名	地区大会
ソフトテニス 男子	2回戦惜敗	ソフトテニス 女子	2回戦惜敗
剣道 男子	2回戦惜敗	剣道 女子	1回戦惜敗